



Mons - La Louvière - Braine-le-Comte | Beau succès au concours Pluridéfis

Construction - Travaux | Mobilité - Mécanique

Date

25 mai 2023

Les 25 et 26 mai dernier, le Centre IFAPME Mons-Borinage-Centre a participé au « Pluridéfis », un concours entre écoles / Cefa / Centre IFAPME- de la Province du Hainaut.

Plusieurs défis

Plusieurs défis sont proposés aux participants, les apprenants du Centre IFAPME MBC ont participé au

Défi carrosserie (1 apprenant)

Défi toit (5 apprenants)

Défi carrelage (1 apprenant)

Une pluie de récompenses

Pour la carrosserie, notre apprenant à Mons, Kylian remporte la seconde place pour ce défi.

Magnifique récompense pour cette épreuve qui était organisée pour la première fois.

En carrelage, Sanim est appreni de deuxième année à Braine le Comte.

Il a brillamment obtenu la première place à ce défi très technique. Le résultat est bluffant.

Enfin, pour le défi Toit, 5 apprenants concouraient face à une vingtaine de participants.



Les 3 places du podium ont été remportées par nos apprenants de Braine le comte

Samuel, première place

Pierre, deuxième place

Thibaut, troisième place

Bravo également à Lucas et Noah pour leur participation au défi Toit

Merci aux formateurs du Centre IFAPME Mons-Borinage-Centre pour ces belles journées, pour la qualité de la formation qu'ils transmettent à nos apprenants et leur passion pour leur métier.

Merci aussi aux patrons et entreprises, sans qui la formation en alternance ne serait pas ce qu'elle est, la meilleure formation professionnelle.

